

le prestige du juge Parker. L'ex-sénateur Davis a été choisi comme candidat à la vice-présidence.

Maintenant la grande campagne va commencer. Mais tout le monde convient que M. Roosevelt sera triomphalement réélu.

\* \* \*

Au Canada, la session fédérale est entrée dans sa dernière phase. Nous croyons qu'elle sera terminée d'ici à la fin de juillet. On parle fortement des élections générales pour le mois de septembre ou pour le mois d'octobre. Nous inclinons à croire que Sir Wilfrid Laurier lui-même n'est pas fixé sur cette question.

Thomas Chapais.

Québec, 18 juillet 1904.

